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PLENARIO

ATA DA OUARTA SESSA0 0RDINARIA D0 PRIMEIR0 PERioD0 LEGISLATIV0
DA CAMARA MUNICIPAL DE CARNAiBA - PERNAMBUCO.

Aos vinte e quatro dias do mss de fevereiro de dois nil e vinte e tres (24/02/2023), is dez horas
e  quarenta  e  urn  minutos  (10:41),  no  Plenario  Jesus  Wilson  do  Nascimento  -Casa  Major
Satumino Bezerra - Rua Eneas Pereira Bispo, N° 30, nesta cidade. Reuniram-se sob a Presidencia
do  vereador  Alex  Mendes  de  Silva  os  vereadores;  Cicero  Batista  Lima,  Jos6  Ivam  Pereira,
Ant6nio  Ferreira  do  Nascimento,  Juniano  Ange[o  da  Silva,  Jos6  Jesus  de  Souza  Bezerra,
Edmilson Monteiro de Lima e Irenildo Pereira dos Santos. Ausente a vereadora lzaquelle Maria
Evangelista RIbeiro e os vereadores Esdras Paulo dos Santos Lira e Ionaldo Matheus Francisco
de Andrade.  Logo ap6s o presidente verificando hover quorum deu inicio aos trabalhos do dia.
Em seguida foi feita a leitura da palavra de Deus.  Logo apds a chamada dos vereadores para o
registro das presengas.  Seguindo a leitura da ata da sessao anterior, que depof s de lida, foi posta
em discussao, nao havendo, posta em votapao e aprovada por unanjmidade.  Em  sequencia foi

apresentado a mesa MOCA0 DE APLAUSOS ao jovem Edunrdo Henrique Ten6rio Gomes
Marques da Fonseca, de autoria dos Vereadores Alex Mendes e Jose Ivam. Ap6s a apresentagao
a materia foi posta em discussao.  Usou da palavra o autor Jos6 Ivam, parabenizando o jovem
Eduardo Henrique e a sun familia por tamanha conquista. Em seguida usou da palavra o vereador
Irenildo Pereira,  paraberizando Eduardo Henrique pela sua aprovapao,  como tambem  Arthur
Medeiros  e desejando urn inicio de grandes conqulstas para ambos, e parabenizando tambem
suas familias. Em sequ€ncia usou da palavra o vereador Cicero Batista, parabehizando os jovens
Eduardo Henrique e Arthur Medeiros pela aprovapao, e tamb6m as suas familias e professores.
Em  seguida  usou  da  palavra  o  Presidente  Alex  Mendes,  parabenizando  o  jovem  Edunrdo
Henrique pela sua aprovapao no curso de medicina.  Parabenizando tamb6m  sua familia,  seus

professores e as escolas. Logo ap6s nao havendo mais nenhuma discussao a mat6ria foi posta em
votacao  e  aprovada  por  unanimidade.  Em  seguida  foi  apresentado  a  mesa  MOCA0  DE
APLAUSOS ao jovem Arthur Medeiros de  Souza, de autoria dos Vereadores Alex Mendes e
Jos6 Ivam. Ap6s a apresentapao a mat6na foi posta em discussao. Usou da palavra o autor Jos6
Ivam,  parabenizando  o jovem  Arthur Medeiros  pela  sua  aprovapao  no  curso  de  medicina,  e
tambem a sua familia. Em sequencia usou da palavra o Presidente Alex Mendes, parabenizando
Arthur Medeiros e sua familia por esta grande conquista. Logo ap6s nao havendo mats nenhuma
discussao a materia foi posta em votagao e aprovada por unanimidade. Dando continuidade
aos trabalhos foi apresentada a mesa o REQUER"ENTO DE N° 06/23, de autona do Vereador
Jos6  Ivam.  Ap6s  a  apresentapao  a  materia  foi  posta em  discussao.  Usou  da  palavra  o  autor,
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vein acontecendo na PE/380 por falta de sinalizapao. Em seguida nao havendo mais nenhuma
discussao  a  materia  foi  posta  em  votapao  e  aprovada  por  unanimidade.  Em  seguida  foi

apresentado a mesa o REQUERIMENTO DE N° 07/2023, de autoria do vereador Jos6 Ivam.
Ap6s  a  apresentapao  a  materia  foi  posta  em  discussao.  Usou da palavra  o  autor,  falando  da
importancia do requerimento e comentando sobre a necessidade de uma nova sala de aula, ja que
as salas existentes sao insuficientes para a quantidrde de alunos matriculados.   Em sequencia
usou   da  palavra   o   Vereador   Cicero   Batista,   falando   da   importancia  do   requerimento   e

parabenizando  o  Vereador Jos6 Ivan pela materia de grande relevancia.  Em  seguida usou da
palavra o Vereador Juniano Angelo, fazendo uma critica a secrefana de educagao, pela falta de
salas  de  aulas,  ar-condicionado  e  transporte,  mas  parabeniza  o  Vereador  Jos6  Ivam  pelo
requerimento  de  grande  importancia.   Em  sequencia  usou  da  palavra  o  Vereador  Ant6nio
Venancio, comentando sobre a importancia do requenmento, e falando tambem da necessidade
de  uma  sala  de  aula  na  escola  da  comunidade  do  sitio  Jatob5.    Por  fin,  usou  da  palavra  o
Presidente, parabenizando o Vereador autor da proposigao, por trazer para esta casa mat6rias de

grande relevancia.  Em  seguida nao havendo mats  nenhuma discussao a materia foi  posta em
votapfro  e  aprovada  por  unanimidade.  0  Presidente  coustatando  nao  haver  mats  nenhuma
mat€ria a apresentar,  facultou a palavra aos vereadores para tratarem assuntos de interesse da
comunidade.  Usou  da  palavra  o  Vereador  lrenildo  Pereira,  fazendo  a  leitura  de  urn  oficio
enderegado ao secretino de infraestrutura do municipio, Thiago Arruda, o mesmo solicita que
seja concluido o calgamento  em  frente  ao  cemiterio do  povoado  da Its.  Em  seguida usou  da

palavra  o   Vereador  Juniano  Angelo,   parabenizando   Isaac  Esley,   funcionario   desta   Casa
Legislativa,  pelo  seu  aniversino,  E  por  fin,  usou  da  palavra  o  Presidente  Alex  Mendes,

parabenizando o funcionano Issac Esley pelo seu aniversario e tamb6m pela sua aprovagao no
concurso  da  Camara  de  lguaraci/PE.  Continunndo  nao  havendo  mais  nenhum  vereador  a  se

pronunciar e mais nenhum assunto a tratar, o Presidente encerrou os trabalhos do dia com a leitura
da  palavra  de  Deus,  marcando  a  prdxima  sessao  ordinaria  para  a  prdxima  sexta-feira,  dia
03/03/2023, as 9h. Eu JOSE IVAM PEREIRA,  1° Secrefario, que subscrevo e dato a presente
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